



2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	83	B	Ananda Olyn sangat baik mengidentifikasi jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, baik dalam mengidentifikasi hubungan antara simbol dan sila-sila Pancasila dalam lambang negara "Garuda Pancasila".	89	A	Ananda Olyn sangat baik menjelaskan hubungan gambar pada lambang Negara dengan sila-sila Pancasila, baik dalam menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah.
3	Bahasa Indonesia	84	B	Ananda Olyn sangat baik mencermati penggunaan huruf kapital (nama Tuhan, nama orang, nama agama) serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar, baik dalam menentukan kata sapaan dalam dongeng secara lisan dan tulis.	82	B	Ananda Olyn sangat baik menyampaikan ungkapan-ungkapan santun (menggunakan kata "maaf", "tolong") untuk hidup rukun dalam kemajemukan, baik dalam menulis teks dengan menggunakan huruf kapital (nama Tuhan, nama agama, nama orang), serta tanda titik dan tanda tanya pada akhir kalimat dengan benar.

4	Matematika	82	B	Ananda Olyn sangat baik menjelaskan pecahan $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ , dan $\frac{1}{4}$ menggunakan benda-benda konkret dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam menjelaskan dan menentukan panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.	88	A	Ananda Olyn sangat baik menyajikan pecahan $\frac{1}{2}$ , $\frac{1}{3}$ , dan $\frac{1}{4}$ yang bersesuaian dengan bagian dari keseluruhan suatu benda konkret dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak), berat, dan waktu dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari-hari.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-	-	-	-
7	Seni Budaya dan Prakarya	82	B	Ananda Olyn baik dalam mengenal pengolahan bahan alam dan buatan dalam berkarya, baik dalam mengenal karya imajinatif dua dan tiga dimensi.	80	B	Ananda Olyn baik dalam menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak-, baik dalam membuat karya imajinatif dua dan tiga dimensi.

8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	80	B	Ananda Olyn baik dalam memahami cara menjaga kebersihan lingkungan, baik dalam memahami penggunaan variasi gerak dasar lokomotor dan non-lokomotor.	86	B	Ananda Olyn sangat baik mempraktikkan variasi berbagai pola gerak dominan dalam aktivitas senam lantai, baik dalam mempraktikkan prosedur penggunaan gerak dasar lokomotor, nonlokomotor, dan manipulatif dalam bentuk permainan, dan menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air.
9	Muatan Lokal						
	a. Basa Jawa	85	B	Ananda Olyn sangat baik memahami dongeng, tembang dolanan, dan permainan tradisional,, baik dalam memahami teks deskriptif tentang alam sekitar, hewan dan tumbuhan,.	87	B	Ananda Olyn sangat baik menceritakan dongeng, melantunkan tembang dolanan, dan melakukan permainan tradisional, baik dalam menyampaikan teks deskriptif tentang alam sekitar hewan dan tumbuhan.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan	Keterangan
1	Praja Muda Karana (Pramuka)	Menunjukkan kesungguhan dalam mengikuti kegiatan, memiliki pengetahuan yang baik mengenai kode etik Pramuka siaga secara berkelompok.
2	Keagamaan	Ananda Olyn baik dalam mengenal doa aku percaya, menghafal doa aku percaya, mengenal alat liturgi melalui media gambar, mewarnai dan menyebutkan alat-alat misa sebagai alat liturgi dalam misa gereja Katolik.
3	Budaya Kemataraman	Ananda Olyn baik dalam melakukan kegiatan gotong-royong, mengenal dan mengenakan busana Jawa gaya Jogja, unggah-ungguh basa, mengenal dan memainkan permainan tradisinal, mengenal makanan dan minuman tradisional, mengenal dan mempraktikkan pasar tradisional.
4	Pertanian Organik	Ananda Olyn dapat mengikuti proses bertani organik dengan baik, mampu mengenal media tanam, peralatan pertanian, dan mengenal 8 sampai 10 jenis tanaman, serta cara merawat hingga memanen tanaman tersebut.
5	Beladiri Karate	Ananda Olyn mampu melakukan gerakan-gerakan dasar karate dan gerakan Kata 1.

### D. Saran

Olyn memiliki semangat belajar yang baik. Perlu pembiasaan terutama dalam kedisiplinan dan ketelitian.

### E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi	117 cm	120 cm
2.	Berat Badan	22,5 kg	23 kg

## F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik/ normal
2.	Penglihatan	Dapat melihat dengan jelas, tidak memiliki riwayat sakit mata
3.	Gigi	Meiliki riwayat gigi patah, dan tumbuh gigi baru
4.	Rambut	Baik, terawat

## G. Catatan Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-

## H. Ketidakhadiran

1.	Sakit	: 1 hari
2.	Izin	: - hari
3.	Tanpa Keterangan	: - hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi, peserta didik dinyatakan:

**Naik kelas III (Tiga)**

Mengetahui:  
Orang Tua/Wali

B. Pramesti Sri P.

Suren, 20 Juni 2020  
Guru Kelas II

**THOMAS YULI PADMARA, S.Pd.**  
NIP -

